## Énorme dépôt sauvage dans un ruisseau

C'est dans le ruisseau du Saubin, au niveau de l'Avenue de l'Espoir, que le vaste dépôt sauvage a été découvert. Cartons, papiers, plastiques, gravats... Cela a mobilisé un camion communal et 4 ouvriers!

Le bourgmestre Jean-Claude Debiève a dû faire appel à la brigade spéciale des ouvriers communaux. Ils ont pu remettre les lieux en état. Ils ont passé plusieurs heures pour cela, avec un camion.

« S'il y a lieu de se réjouir de cette efficacité, la place doit être donnée aussi à la réflexion quant à l'état d'esprit et le manque d'éducation de quelques-uns qui, par leur incivisme, mettent à néant les efforts déployés pour maintenir la propreté dans l'entité », communique la commune de Boussu

## **DES CAMÉRAS MOBILES**

Et d'ajouter : « Après l'éducation au tri et autres méthodes délivrées dans nos écoles depuis quelque temps déjà, force est de



constater que la répression des incivilités doit être également poursuivie avec méthode et rigueur. L'acquisition de caméras mobiles permettra, à court terme, d'améliorer encore l'efficacité recherchée.

Aucune circonstance atténuante ne sera admise pour ce type de délit. »



